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Collective Burial in a Burnt Log Cabin at the Oglakhty Burial Ground:  
Context, Taphonomy, Ritual
Olga V. Zaitseva, Ivan G. Shirobokov, Evgeny V. Vodyasov,  
Evgeniia N. Uchaneva and Aleksei K. Kasparov

Коллективное погребение в сожжённом срубе на Оглахтинском могильнике:  
контекст, тафономия, ритуал
О. В. Зайцева, И. Г. Широбоков,  
Е. В. Водясов, Е. Н. Учанева, А. К. Каспаров

Рис. 1. План и инвентарь погребения 2/2021. Оглахтинский могильник
Fig. 1. Burial plan and inventory 2/2021. Oglakhtinsky burial ground
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Рис. 2. Погребение 2/2021. Оглахтинский грунтовый могильник. Снято с севера
Fig. 2. Burial 2/2021. Oglakhtinsky ground burial ground. Taken from the north

Рис. 3. Погребение 2/2021. Скелет 1. Оглахтинский грунтовый могильник. Снято с юга
Fig. 3. Burial 2/2021. Skeleton 1. Oglakhtinsky ground burial ground. Taken from the south
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Рис. 4. Погребение 2/2021. Оглахтинский грунтовый могильник:  
1 — ​положение скелетов 2 и 3; 2 — ​положение черепа скелета 3

Fig. 4. Burial 2/2021. Oglakhtinsky ground burial ground:  
1 — ​position of skeletons 2 and 3; 2 — ​position of the skull of skeleton 3
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Рис. 5. Смещение костей скелета 2 относительно анатомического порядка  
(зеленым цветом отмечены перемещения костей, развернувшихся на 180 градусов)

Fig. 5. Displacement of the bones of skeleton 2 relative to the anatomical order  
(the green color indicates the displacement of bones that have rotated 180 degrees)
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Рис. 6. Идентифицированные следы погрызов на костях скелета
Fig. 6. Identified traces of gnawing on the bones of the skeleton


